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AUSSERORDENTLICHE BOTSCHAFT VON CHRISTUS JESUS FÜR DEN 60. MARATHON DER
GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT, ÜBERMITTELT IN BAD VÖSLAU, ÖSTERREICH, AN DEN SEHER
BRUDER ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Zweite Botschaft

Die Liebe Meiner Freunde bringt Mich oft auf die Erde, und Ich werde nicht müde, es zu tun, denn
in ihnen finde Ich den Grund, um Mein Werk in der Menschheit und in allen Nationen zu
verwirklichen.

Als Ich im Garten Gethsemane war, offenbarte Mir der Herr die Wunder, die geschehen würden
nach Meiner Himmelfahrt bis hin in diese Gegenwart, in der wir uns heute befinden.

Er offenbarte Mir die Wunder und die Werke, die Meine Nachfolger vollbringen würden, und zeigte
Mir, dass es ihnen trotz der Schwierigkeit, diese Werke zu vollbringen und weiterzuführen, nie am
Elan des Göttlichen Geistes fehlen würde, um sie zu verwirklichen.

Nach so viel in der Nacht des Gründonnerstags während der Agonie im Garten Gethsemane
erlittenem Leid, nachdem Unser Vater Mir gezeigt hatte, was geschehen würde, nicht nur mit
Meinem Bewusstsein, sondern auch mit dem der Menschheit und ihrer Generationen, erschien Mir
ein Engel des Herrn, um Mir Mut und Freude zu geben, um mir Kraft und Ansporn zu geben, weiter
von dem Kelch zu trinken, den Mir der Vater anbot für die Erlösung aller Sünder, für die Rettung
der Menschheit, für die Bekehrung der ganzen Welt und all ihrer Rassen.

Der Engel des Herrn zeigte Mir, was geschehen würde nach Meinem Erdenweg und Meinem
Aufstieg in die Himmel.

Niemand kann sich vorstellen, wie viele Wunder Gott vollbringen könnte durch die Seelen, die Mir
folgen und die Mich leben.

Ich bin nicht hier wegen der Undankbaren, sondern wegen denen, die konsequent mit Mir sind und
sich bemühen, dies in jeder Etappe ihres Lebens zu sein, in jedem Augenblick, in dem sie ein
größeres Opfer für Mein Herz und Mein Bewusstsein bringen, und bei jeder Gelegenheit, Mir
einfach "Ja" zu sagen.

Dieses "Jas" aller Meiner Diener und Nachfolger bediene Ich Mich heute, um auf die Welt zu
kommen und das Wort Gottes zu verkünden, das in den treuen Herzen widerhallen wird, das in den
demütigen Herzen wie eine Quelle entspringen wird und das jene verwandeln wird, die noch nicht
erlöst sind und die sich nicht einmal vorstellen könnten, durch Meine Anwesenheit Erlösung zu
finden.

Heute bringe Ich euch diese Wirklichkeit und diese Offenbarung.

In jener Zeit kam der Engel Gottes, um Mich zu trösten, so wie Ich heute komme, um euch und all
jene, die Mir zuhören, zu trösten.
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Denn die Liebe ist der große Schlüssel, der alle Bosheit auflöst.

Die Liebe ist dieser mächtige Strom, der alles verwandelt und in den Seelen zum Leben erweckt.

Der Geist der Liebe Gottes ist unbesiegbar und ewig, so wie auch eure Liebe zu Meinem Herzen
und zu Meinem Bewusstsein ewig sein kann, und das ist es, was Mir ermöglichen wird, in die Welt
zu kommen.

Es ist eure Treue, die Mir ermöglichen wird, durch euch den Plan zu erfüllen, den Mir der Vater für
diesen Zyklus übergeben hat - ein Zyklus, der so akut und leidvoll für die Menschheit ist.

Deshalb lade Ich euch ein, an diesem Nachmittag die positive Seite der Dinge zu sehen: zu sehen,
wie sich der Plan durch die Schwierigkeiten und die Prüfungen verwirklicht, denn worauf Ich am
meisten hoffe, ist, dass ihr innerlich wachsen könnt, dass ihr Zeugnis ablegen könnt für Meine
Anwesenheit und Meine Ankunft in der Welt in diesen kritischen Zeiten.

Um jene, die Mir nicht antworten oder Mir nicht mehr antworten, werde Ich Mich bemühen. Denn
was Gott diesen Seelen als inneren Plan übergeben hat, darf nicht gestört oder verändert werden.
Darum wird alles beurteilt werden, nicht nur im Inneren der Menschen, sondern auch auf der
ganzen Erde.

Ich komme, um Meine Barmherzigkeit und Meine Gnade über euch auszugießen, damit alles
gereinigt und erhöht werden kann.

Noch ist Zeit, um sich zu retten und zu erlösen, doch die erste Regel, um die Ich euch bitte, ist, dass
ihr euch ergebt.

Wer sich nicht ergibt, kann Mir nicht folgen, und schon jetzt, in diesem Augenblick, seht ihr
Beispiele davon.

Die Ergebung sprengt und zerbricht den Widerstand.

Die Ergebung zerbricht den härtesten Stein des Bewusstseins und das schwerste Hindernis des
Wesens.

Die Liebe wird siegen zusammen mit der Ergebung der Seelen, die sich in Treue Meinem Herzen
hingeben, damit Ich das Neue in jeder einzelnen von ihnen aufbauen kann.

Mein Zeugnis ist, euch die Wahrheit zu sagen, denn die Wahrheit ist Liebe und ist Transparenz.

Die Transparenz muss das Siegel sein, das sich in eure Herzen einprägt, damit ihr die kommenden
Zeiten ohne Täuschungen und Störungen ertragen könnt.

Ich brauche immer noch, dass ihr daran arbeitet, auch wenn es euch schwerfällt, auch wenn ihr es
nicht zu leben vermögt, auch wenn ihr es euch noch nicht einverleibt habt.

Lebt in Meiner inneren Transparenz, und ihr werdet immer die Wahrheit finden, und das Herz eurer
Wesen wird nicht einsam sein, es wird erfüllt werden mit Meinem Geist und Meiner Gnade, damit
es sich von Zeit zu Zeit erneuern kann.



Assoziation Maria
Message of Christ Jesus

Stimme und Echo der Göttlichen Boten
www.mensajerosdivinos.org

Deshalb ermuntere Ich euch an diesem Nachmittag, das Große zu betrachten, das Mir der Engel des
Herren offenbart hat in Form der letzten Zeugen, die Meinen Namen vor der Welt aussprechen
werden und verkünden werden, dass Ich schon auf dem Rückweg bin, um diese Menschheit
definitiv zu verändern.

Deshalb seid mutig und folgt dem Stern der Geschwisterschaft Meines Herzens, der auch das
Emblem sein wird, das euch führen wird, wenn Ich nicht mehr da bin und nur Meine Worte das
Zeugnis Meiner Liebe zu euch und zur Menschheit sind, damit ihr euch erinnert könnt, dass Ich
euch in jeder überbrachten Botschaft einen wichtigen Schlüssel hinterlassen habe, damit ihr euch
ändern könnt.

Mein Herz empfindet Freude durch diejenigen, die antworten.

Mein Herz empfindet Fülle durch diejenigen, die an Meinem Werk teilnehmen und es zu dem ihren
machen in ihrem Leben: in jedem Augenblick des Gebets, in jedem Augenblick des Dienstes an der
Menschheit und den Naturreichen, in jedem Augenblick, in dem ihr "Ja" zum Herrn sagt.

Deshalb mögen eure Herzen nicht verwirrt sein, denn wenn Ich noch hier bin, dann deshalb, weil
Ich noch etwas von euch brauche, und ihr müsst es Mir geben, damit der Plan sich erfüllen kann.

Es gibt sonst nichts, was von Bedeutung ist, Gefährten, als dass das Reich Gottes auf Erden sich
verwirkliche und die Seelen Teilhaber Meiner Himmlischen Kirche werden, sowohl an den Grenzen
der Erde als auch in jedem inneren Wesen.

Gestern offenbarte Ich euch Meinen Schmerz durch jene, die Mich beleidigen, heute offenbare Ich
euch Meine Freude, die Freude, die Mir der Engel des Herrn durch jene überbrachte, die Mich
bedingungslos und wahrhaftig annehmen.

Ihr müsst nicht vollkommen sein, doch ihr müsst transparent sein und so kristallklar wie das
Wasser, das in den Flüssen strömt und das große Ozeane bildet.

Taucht ein in diese Macht Meines lebenden und strahlenden Herzens, und das Böse wird euch dort
nicht finden und euch nicht verwirren.

Denn wer wahrhaftig ist gegenüber Meinem Herzen, wird auch wahrhaftig sein können gegenüber
seinem Bruder und seiner Schwester, wird - Mir und dem Nächsten - "Ja" sagen können; wenn er
glaubt, es nicht zu schaffen, wenn er meint, sich nicht hingeben zu können, wird er es schaffen,
wenn er sein "Ja" gegenüber Meinem Herzen bestätigt.

Der Schmerz im Herzen des Meisters kann tief sein, doch die Freude, die Mir jene geben, die Mir
dienen, ist ewig und unbesiegbar.

Haltet fest an den lebendigen Attributen Meines Herzens, damit Ich weiterhin in der Welt handeln
kann, und ihr werdet in kurzer Zeit sehen - und Ich meine das nicht symbolisch -, ihr werdet in
kurzer Zeit sehen, wie viele mehr auf unbegreifliche Weise zum Werke eures Meisters und Herrn
hinzukommen werden.

Möge sich die Einheit im Herzen jener verankern, die Meinem Weg folgen wollen.

Ich werde Mich nicht aufhalten mit denen, die Mich verleugnen.
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Ich werde die nicht verlassen, die Mir folgen.

Ich werde Meine Schritte nicht anhalten wegen denen, die Mir den Rücken kehren, denn Mein Herz
wird siegen, wie das Lebendige Herz Gottes in Seinem Sohn am Kreuz gesiegt hat.

Doch jetzt werde Ich nicht Mein Blut vergießen, um euch zu zeigen, dass Gott für euch am Kreuz
gestorben ist, um euch eure Beleidigungen und eure Undankbarkeit zu vergeben.

Jetzt werde Ich euch den Strom Meiner Gnade und Meiner Barmherzigkeit zeigen, der die Herzen
der Welt erleuchten wird - für immer.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.


